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①事業内容
エステティックサロン経営

②経営理念
walea ( ワレア ) とはハワイ語で「安らぎ」「楽しみ」を意味します。すべてはお客様の綺麗のために。美容は女性を
笑顔にします。お肌や体が変化していくことで、心や人生までもが豊かになるようなエステティックをご提供いたします。

③リフレッシュ方法は何ですか？
週に一回、フラを踊っています！

④座右の銘は何ですか？
20 歳の顔は自然の贈り物　50 歳の顔はあなたの功績

⑤今後の目標は何ですか？
今後というよりは… 効果性が高いサロン、安心できるサロン、 心地良く続けやすいサロンにこだわっています。 
ご来店いただくお客様一人ひとりのご希望を叶えて喜んでいただくことが日々の目標です。

⑤アーリークロスを一言でいうと
「プロフェッショナル集団」
開業支援からお世話になっており、どなたに相談しても迅速に丁寧に対応して下さるので、サロン経営には欠かせ
ない頼りになるパートナーだと思っております。

エステサロン walea
〒 810-0041 福岡市中央区大名 2 丁目 10-31 ネオハイツ天神 703
☎ 092-707-1905( 完全予約制 )
OPEN （Weekday） : 10:00 - 16:00（Saturday） : 10:00 - 18:30 https://walea-suumin.com/

遺言の内容に納得できなかったら
アーリークロス
相続相談室

Early's

Client エステサロン

walea様

父親が遺言書を書いていたみたいで、その内容が
「すべて長男（兄）に相続させる」となっていました。
この場合はやはり遺言通りに長男に財産全部を相続
させないといけないのでしょうか？全部はさすがに
納得いかなくて…

いえ、そんなことはありませんよ。そもそも遺産分割の
やり方には、遺言で分割内容を指定してその通りに
分ける「指定分割」、相続人全員で遺産分割協議を
行う「協議分割」、遺産分割協議が整わない場合に
家庭裁判所に決めてもらう「審判分割」の3種類があ
ります。
ご質問の場合だと遺言で財産の分け方を指定してい
ますが、相続人全員で遺産分割協議を行えば遺言の
内容通りではなく相続人全員で分け方を決めること
ができます。

なるほど。あとは兄が遺産分割協議に応じてくれるかですね。

そうですね、遺産分割協議は相続人全員で行わなければ効
力が生じないからですね。お兄様が遺産分割協議に難色を
示すようでしたら遺留分の話をされてはいかがでしょうか？

そうですね。遺言の中に付言事項といってお父様の想いが書
いてある部分もあるかもしれないので想いをしっかりと確認し
た上で進めていくことをおすすめいたします。

遺留分というと相続人が最低限財産をもらえる権利というもの
でしたよね。円満に相続を終えるためにも兄には遺留分をしっ
かり理解した上で遺産分割協議に参加してもらいたいと思い
ます。

相談者

小山先生

小山寛史先生

ささみ（レア）と焼酎を
愛する男としても
知られている。

相続・承継支援部 部長
副代表税理士

相談者

配偶者被相続人

兄
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Monthly Topic 

弱小野球部の女子マネージャーが、ドラッカーの「マ
ネジメント」を基に高校野球のマネジメントを始めて甲
子園出場を目指す物語です。この本は私が社会人になり、
初めて後輩を指導する立場になったときに上司に薦めて
いただいた本です。
特に私が印象に残っているのは「人のマネジメントと
は、人の強みを発揮させることである。人は弱い。悲し
いほどに弱い。問題を起こす。手続きや雑事を必要とする。
人とは費用であり、脅威である。」と同時に「人は最大の
資産である」と書かれてあるところです。
人が会社にとってただ費用になるのか資産になるのか
はマネジメント次第である。そのくらい会社にとってマ
ネジメントは大事なものなのだと思いました。
私と同じようにビジネス書を読むのが少し苦手な方に
もドラッカーの「マネジメント」を活用する事例として
非常にわかりやすい内容になっていると思います！ご興
味持たれた方はぜひ読んでみてください。（黒岩）

幼い頃に「ぼぎわん」という怪異と遭遇したことのあ
る男性、田原秀樹。月日が経って家庭を持つようになっ
た秀樹の周りで不可解な出来事が起こり、家族を守るた
め「ぼぎわん」について調べ始めるが……
第22回日本ホラー小説大賞で大賞を受賞したホラー
小説です。「来る」というタイトルで映画化されており、
元々そちらを先に見ていたのですが、怖いながらも面白
かったので原作が気になって読みました。
3章構成となっており、第1章はイクメンサラリーマ
ンの田原秀樹、第2章は秀樹の妻の香奈、第3章はオ
カルトライターの野崎を語り部にした一人称で話が進み
ます。章によって視点が変わることで違う角度から見た
真実が露わになり、驚きからどんどん読み進めることが
できました。
ホラー小説ではありますがただ怖いだけではなく、謎
を解き明かしたり怪異に立ち向かう展開もあり、そうい
った意味ではあまりホラー小説を読んだことのない私で
も読みやすかったです。（朝倉）

「もし高校野球の
女子マネージャーが
ドラッカーの
『マネジメント』を
読んだら」
岩崎夏海（著）
新潮文庫

「ぼぎわんが、来る」
澤村伊智（著）
角川ホラー文庫

Book Review

MAS監査
MAS監査により業績アップ！

MASとはマネージメント・アドバイザリー・サービスの略で、監査担当者が社長の伴走役となり目標達成のアプローチを行
う手法です。

MAS監査の効果としては、行動（販売価格の見直しや資金調達、新規雇用、新サービスの開発等）と結果（数値）が紐づき、
途中段階での到達点が明確になることによって目標達成の確度を高めるところにあります。
また、将来のキャッシュを見える化しますので、資金調達をされた際の中長期的な返済計画や次の投資の時期や金額につい
ての意思決定に対しても有用であると言えます。
結果として業績アップに繋がります！

弊社ではManageboardというクラウドソフトを使った簡易MAS監査を実施しており、新規で顧問契約をされるお客様には
「成長プラン」として、既存のお客様には追加サービスとしてご提供させていただいております。
導入をご検討される方は是非弊社の担当者にお問い合わせください。

財務目標（予算）の設定 予算達成に向けた
行動計画の実行 予算と実績の差異分析 課題を明確化し、

新たな行動計画を検討

毎月これを繰り返します。
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小西先生の 一言

092-406-5004
〒810-0001
福岡市中央区天神4丁目2番31号 第2サンビル5階

info@earlycross.co.jp
https://www.earlycross.co.jp

「M&A 戦略は案件が来る前に」

M&Aが年々一般的になってきています。M&Aを全く考えていない、選択肢として
もっていない経営者の方というのは少ないのではないかと思います。しかし、いざ
案件が目の前に来たときにどのような基準で判断しますか？M&Aは失敗が多いと
言われますが、その原因の多くは戦略なきM&Aによるものではないかと思います。
成り行きでなんとなく買ってしまう、それが後の苦労を呼びます。M&Aを成功させ
るためには、買収対象企業について、どういう業種なら買うか、どういう業況なら買
うか、金額感、M&A後のシナジーは何が見込めるかetcこれらを事前に考えてお
く必要があります。M&Aの可能性が少しでもあるならば、このM&A戦略を「事前
に」考えておくようにしましょう。

鵜飼 実紗髙橋 真理

Mari Takahashi
Misa Ugai

スタッフ紹介

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。
はじめまして。８月に入社いたしました財務支援部の髙橋
真理と申します。よろしくお願いいたします！

出身地、地元自慢をお聞かせください。
福岡市出身です。幼少期は福井県で過ごしました。
福井県も多くの名所や名物がありますが、ヨーロッパ軒
のソースカツ丼☆王道ソウルフードです！

趣味は何ですか？
車が好きなので、ドライブするのが大好きです。
旅行の時は必ずレンタカーを手配して、旅先のドライブ
と地元の穴場グルメを楽しみます♪

好きな食べ物は何ですか？
鰻です。お重、丼、ひつまぶし、お寿司、鰻巻き、肝吸、
骨唐揚げ、何でも好きです！

好きなスポーツは何ですか？
似て非なるスポーツ「アメフト」と「ラグビー」が特に好
きです。今年は、元ブリリアンのコージ・トクダ選手が新
加入した「みらいふ福岡ＳＵＮＳ」（社会人アメフトチーム）
大注目しています！

実は〇〇です。
実は、体育会系理系女子です。小・中・高校と11年間、
剣道をしていました。次男が剣道を始めたので、私もママ
さん剣士として復帰の予定です。

座右の銘は何ですが？
「一期一会」
いつもと同じような一日でも、全く同じという日は無いも
の。一日一日、ひとつひとつの出来事を大切に、今、この
瞬間を過ごしていきたいです。

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
出産・子育てを経て久しぶりの社会復帰となりますが、と
ても勢いのある素晴らしい会社にご縁をいただき、優秀な
方々とともに素敵な職場でお仕事できることに感謝してい
ます。縁の下の力持ちとして皆さまのお役に立てるように
頑張ります！

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。             
経営支援部の鵜飼です。8月に入社いたしました。よろ
しくお願いいたします！

出身地、地元自慢をお聞かせください。
福岡県北九州市出身です。少し前までは、スペースワール
ドです！って言ってましたが、今は北九州発祥の「資さん
うどん」が自慢です。

趣味は何ですか？
ゴルフです。子どもが出来てからは中々行けてませんが、
打ちっぱなしで汗を流してます。３オン２パットを目標
に草原を駆け回ってました。

好きな食べ物は何ですか？
赤身肉です。おすすめはコストコのミスジ肉で、毎回２
キロほど買って常に冷凍庫にストックしてます。流行り
の糖質制限に乗っかってます。

座右の銘は何ですか？
「中途半端だと愚痴が出る　一生懸命だと知恵が出る」
常に前向きに取り組み、日々成長していきたいと考えてお
ります。

苦手なことは何ですか？
裁縫です。掃除・洗濯、食事の用意等、その他の家事は全
部やります。裁縫だけは、ごめんなさい。手先が器用な方
を尊敬します。

実は〇〇です。
3人姉妹の長女です。気づいたら、幹事をしていたり、旅
先ではプランを立てる役回りをしています。頼られると断
れない性格です。

アーリークロスに入っての意気込みを教えてください！
お客様とのコミュニケーションを大切にし、信頼していた
だけるよう努めていきたいと思います。
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